



LETRAS CORPÓREAS EXTERIOR



creainpacto.es



Letras corpóreas y logos corpóreos con luz mecanizados en metacrilato de 30 mm consiguiendo una luz homogénea tanto en frente como en el canto de la misma obteniendo un efecto de luz integral en toda la letra.

Las letras de metacrilato lumínicas se suelen utilizar mucho en clínicas y oficinas.

Se pueden combinar de diferentes formas, la más utilizada es con metacrilato y frontal de vinilo de color, otra posibilidad es sobre la misma letra insertamos una lámina opaca de forma que solo saldría la luz por los lados.









Fabricación de letras corpóreas
Los logos corpóreos han revolucionado el mundo de la publicidad exterior gracias a los sistemas de fabricación de corte en láser y mecanizado podemos conseguir realzar una marca con la producción de los mismos en diferentes materiales.

Infinidad de terminaciones: cantos pulidos, letras lacadas en colores corporativos en brillo o satinadas sobre materiales como pvc, metacrilato, dm, acero inoxidable, aluminio, y combinadas dando opción a realizar terminaciones más sofisticadas. La elección del material así como su acabado dependerá de la exposición al exterior del mismo así como del conjunto de colores del entorno y del montaje previo.







Las letras corpóreas han revolucionado el mundo de la publicidad exterior, un cambio que aporta sutileza y valor a la marca.

El corte en láser nos ofrece la posibilidad de resolver la fabricación de letras corpóreas con unos cantos pulidos no comparables a otro tipo de terminaciones.

